



Coordinadores parlamentarios en Cámara de Diputados definirán si la semana entrante se aprueba Reforma Eléctrica

En la Cámara de Diputados no ha comenzado la reunión privada de la Junta de Coordinación Política con los coordinadores parlamentarios que definirán si la semana entrante sesionarán o no para hablar de la Reforma Eléctrica, someterla a discusión debido a que la bancada de Morena y sus aliados no tienen los votos necesarios para que se de la votación de mayoría calificada; se prevé que los legisladores de la oposición den un mensaje previo al inicio de esta reunión. El vicepresidente de la Mesa Directiva de la Cámara baja, el diputado panista, Santiago Creel, sentenció que su voto será en contra del dictamen de la iniciativa del presidente Andrés Manuel López Obrador

https://drive.google.com/file/d/1_ARW6TxjC4KVZORBoCkm_bb4b4ZjwTWC/view

W